

Causan bombardeos israelíes contra Siria dos muertos y cuatro heridos



Damasco, 20 nov (RHC) Dos personas perdieron la vida y al menos cuatro resultaron lesionados en las últimas horas por los bombardeos con misiles de Israel contra varias posiciones al sur y sudoeste de Damasco, capital de Siria.

El ejército indicó que sus baterías de defensa antiaérea respondieron a una agresión israelí y lograron interceptar varios misiles que fueron disparados por aviones de combates.

Además de la pérdidas humanas, la televisión estatal siria transmitió imágenes de severos daños materiales en los edificios residenciales del suburbio capitalino de Qudsaya. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207953-causan-bombardeos-israelies-contra-siria-dos-muertos-y-cuatro-heridos>



Radio Habana Cuba